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  Résumé 

 
Objectif : Décrire le profil des intoxications aigues reçues au Laboratoire de toxicologie du 

CHU Ben Badis à Constantine durant la période s’étalant de janvier 2018 à Décembre 2021. 

Résultats :  667 cas d’intoxications aiguës ont été pris en charge au service de toxicologie 

de CHU Benbadis à Constatine.  

L’âge des patients varie entre un jour et 90 ans avec une moyenne de 23,5 +/- 17,57 ans et 

un sex ratio égale à 0,95. 

Les intoxications médicamenteuses étaient les plus fréquentes avec n=255 cas, soit 38,23%, 

les plantes avec n=17 cas soit 2,54% suivis par les pesticides avec n=15 cas soient 2,24%. 

Au dernier lieu les autres produits (Cocaïne, Ecstasy, Alcool, monoxyde de carbone) avec 

2,69% dans n=18 cas. 

Mots clés : intoxication aigue, médicaments, pesticides, plantes 

  

 

Abstract 

Objective : To describe the profile of acute poisoning received at the Toxicology Laboratory 

of Ben Badis University Hospital in Constantine during the period from January 2018 to 

December 2021.  

Results : 667 cases of acute poisonning were managed at the toxicology department of Ben 

Badis University Hospital in Constantine.  

The age of the patients varies between one day and 90 years with an average of 23.5 +/- 

17.57 years and a sex ratio equal to 0.95. 

Drug intoxications were the most frequent with n= 255 cases (38.23%), plants with n=17 

cases (2.54%) followed by pesticides with n=15 cases (2.24%). In last place the other 

products (Cocaine, Ecstasy, Alcohol, carbon monoxide) with 2.69% in n=18 cases. 

Key words : acute poisoning, drugs, pesticides, plants 

 

 


